



ROTARY CLUB OF FUJIMI

富士見ロータリークラブ週報

第2168回例会 令和 2年 6月26日(金)

【クラブ協議会】

2020-7-3発行

2019~2020年度



国際ロータリー会長マーク・ダニエル・マローニー
『ロータリーは世界をつなぐ』

第2570地区 ガバナー 鈴木秀憲
『つなげる:未来へつなぐ 変化:変える』

【会長】石川 泉
【副会長】尾崎 功
【幹事】奥田功次
【副 SAA】斎藤英雄

【点 鐘】 会長 石川 泉会員

【会長の時間】 会長 石川 泉会員

皆さん、こんにちは。

新型コロナの感染防止のため約3カ月間クラブを休会させて頂きました。そして、本日最終例会を迎える事となりました。今更申し上げることでありませんが、新型コロナの対応の為に私たちの今までの生活様式を変えなければ感染が拡大すると言うことでした。その為に経済活動を止めざるを得なかったと言う事だと思っております。いまだに混乱が生じています。しかしながらこれは人間の英知と努力によりやがて解決することと思っております。厳しい状況の中でも嬉しニュースにも出会いました。日本のスーパーコンピュータ富岳です。世界で一番となり、いままでよりもずば抜けて速い処理速度だそうです。この成功により、新型コロナのワクチン開発も8月中にできる可能性が出てきたそうです。さて、今年度、ロータリーは世界をつなぐ2570地区は未来につなぐ、変える、私は45代会長としてロータリーを通じてより幸せになると掲げました。その中で一番私が嬉しく思った事はある会員さんの温かい心に触れた事でした。本当にその方には言葉だけでは言い尽くせないほど感謝しております。そして幸福な気持ちになりました。私も見習って精進して行こうと思っています。そして自分を見直す事が出来ました。私は会話をする時に声が大きいのです。そして会話が白熱してくると語気が強くなり、怒っているように相手に聞こえるようです。娘には時々言われていたのですが？そして私は笑顔、囁くと言うことを実践し始めています。長い間身についてしまった大きい声をかえるのは大変ですが努力していこうと思っております。ロータリーが気づかせてくれた事です。今日はクラブ協議会ですので目標の結果は皆さんの自分自身に委ねる事にさせて頂きます。



この1年間皆様のご協力により無事過ごせた事を感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

【幹事報告】 幹事 奥田功次会員

- 1) 次の書類を回覧します。
 1. 2022-23年度ガバナー候補者
(ガバナーノミニージェグネート)の公表及び宣言
ガバナーノミニージェグネート
氏名 村田 貴紀氏 本庄南RC
 2. ハイライト米山N0243
新型コロナウイルス感染拡大に伴う米山奨学生への対応について (5)
 3. 第2780地区第5グループ相模原西RC IM報告書
 4. 6月28日(日) 2020~21年度カウンセラー・
米山奨学生オリエンテーション7月12日(日)
米山記念奨学委員会セミナー PM1:00開会
 5. 2020~2021年度 補佐委員長会議のお知らせ
 6. 2018年度 IM希望の風支援金 (93,000円)
表彰状 (ホストクラブ1枚のみ)
 7. 5・6月号月信と友5・6月合併配布
 8. 第2G第一回会長・幹事会議事録
 9. 富士見市子ども未来応援ネットワーク会議の
中止及び会議資料の送付
- 2) 2019~2020幻の地区大会冊子 配布
- 3) 富士見RC45周年記念誌配布
(来賓出席者全員に送付済み)
- 4) 2021年台北国際大会参加費
特別プロモーション割引のご案内

【贈呈】会長 石川 泉会員

○秋元伸一郎会員にR I 日本事務局よりメダル(第3回目)が届いております。ご協力ありがとうございました。



○2019~20年度カウンセラーの尾崎孝好会員に感謝状が届いております。1年間ご苦労様です。
○2020~21年度世話クラブの富士見RCとカウンセラーの齋藤茂会員に委嘱状が届いております。

【委員長報告】

- 親睦委員会⇒4~6月分の会員誕生祝、夫人誕生祝、結婚祝の資料を会員に配布。
- 公共イメージ委員会⇒5・5月号は合併後につきまして読みどころのまとめた資料を配布

【出席報告】委員長 萩原喜八郎会員

6月26日	正会員数	免除会員	出席率
会員数	41名	10名	
出席数	18名	8名	65.85%

【ニコニコBOX】委員長 萩原喜八郎会員

石川、奥田、隈川、斎藤重、秋元、浅見、尾崎会員
尾崎孝、栗原、桑原、斎藤英、島田、下山会員
竹内、長根、西崎、萩原、羽石、星野、森田会員
柳田、山城、横田昌、吉野、吉原、涌井会員
一年間ありがとうございました。
桑原、羽石会員
会長幹事、お疲れ様でした。
尾崎孝、長根、羽石、星野、森田会員
誕生祝有難う。
浅見、尾崎孝、栗原、竹内、西崎、萩原、星野会員
森田、吉原会員
家内の誕生祝有難う。
尾崎孝、斎藤英、島田、下山、萩原、羽石会員
柳田会員
結婚祝、有難う。
桑原会員
平成15年からいるま野農協役員を無事終了する事ができました。皆様に大変お世話になりました。
竹内会員
イルハム君の交換でインドネシアに留学した塚田耕太郎君が東京大学に入学しました。



一年間ご協力ありがとうございました。本日合計¥76,000

【クラブ協議会】会長 石川 泉会員

○戦略計画委員長 奥田功次会員

クラブにおいて将来何を目指し、その為にどうしたら良いのかを検討する。単年度では出来ないことを、3年先、5年先を考えてその方向性と、目標を検討する。今年度は8月・12月に委員会を開催することができました。委員会開催を年4回程度としていましたが、叶いませんでした。

○クラブ奉仕委員長 島田敏郎会員

今年度地区テーマは「未来へつなぐ」「変える」でありクラブ奉仕委員会としてはクラブの未来へつなげる組織運営と柔軟性のあるクラブ運営を心掛けるという方針を掲げました。未来へつなげる組織運営につきましては会員数を減らさない為に会員増強を行わなければなりません。新入会員ゼロ、退会者4名となり、また柔軟性のあるクラブ運営をする事により出席率の向上に繋げ様と思いましたが出席率70パーセント前後と残念ながら当初掲げた目標は達成する事ができませんでした。

○プログラム委員長 下山定夫会員

今年度のプログラムは上期は順調に行われ、1月の新年会、2月のIMまでは開催できたが3月の第一例会を最後に新型コロナウイルスの感染予防のため、本日(6月26日)までのクラブ例会はすべて休会となった。第2570地区でも地区大会の中止、地区研修・協議会の中止、ホノルルでの国際大会参加のクラブ親睦旅行の中止、最終移動例会の中止と残念な結果となった。次年度に向けても新型コロナウイルスの危機は当分続くと思われるので、例会、委員会、炉辺会合等のオンライン化も視野に入れ、計画する必要があると思われる。

○親睦委員長 齋藤 茂会員

- 8/22 新入会員歓迎ゴルフコンペ 暑気払・太平洋クラブ江南コース13名 ひで蔵21名
- 9/11 市民チャリティーゴルフコンペ 大宮CC
- 10/31 東松山むさしRCゴルフコンペ
太平洋クラブ江南コース20名(当クラブ10名)
- 11/9 45周年記念式典・祝賀会 ベルセゾン
- 1/16 夫人同伴新年会 タテルヨシノ銀座 51名
東松山むさしRC合同例会、親睦旅行、最終例会
新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止

○出席ニコニコBOX委員長 萩原喜八郎会員

前半の移動例会6回・例会場14回で81.28%後半は

移動例会3回・例会場5回で82.15%となります。今回は新型コロナウイルスの緊急事態宣言を受けて3月からの例会中止の影響が大きく出席率を伸ばす事が出来ませんでした。又、ニコニコBOXの集金も例会の減少により目標の65%と大幅な減収となり会員皆様のご協力を頂き後半は伸ばし始めたのですがこの様な数値となり残念結果となりました。

○会報 I T 委員長●長根章浩会員

実行した内容は例会時の運営サポート（次第作成、卓話でのパワーポイント等）事務局へのサポート（会報、名刺作成等）ホームページ定期的な更新を行ってきました。

○会員増強委員長●島田敏郎会員

年度当初会員数45名、増強目標5名でスタートし、例会において2回の会員増強のクラブフォーラムを行い15名ほどの候補者をリストアップしました。リストアップした候補者に影響力のある方に担当をいただき、アプローチを行い1名の方に次年度の入会の内諾をいただきました。しかし退会者が4名となり、今年度は4名減という結果になりましたが、まだ十分にフォローできていない方もいますので、継続して会員増強に努めていきたいと思ひます。

○ロータリー研修委員長●柳田政男会員

今年度は3月6日に行われた例会の中で全会員を対象とした研修会を行いました。講師は坂本DPGをお願いし2019年規定審議会で決定され日本に関係した件、及び重要な件を報告してもらいました。皆様には当日資料として配布、説明しましたので細かいことは省略します。決議審議会では33件の決議案が提出され、7件が採択されました。

○公共イメージ委員長●浅見隆広会員

毎月のロータリーの友の見所や他クラブの公共イメージ活動の紹介を中心とした楨子同になりました会員増強をするためには公共イメージの向上が不可欠であると地区の公共イメージ戦略の研修等にも参加させて頂き当クラブの会員に焦点を当てた活動や功績の紹介を後半計画予定でしたがコロナ禍できませんでした。自分自身入会以来こんなに友を呼んだことがありませんでしたので大変勉強になりました

○環境委員長●横田昌則会員

環境委員会は4年前竹内年度の時、柳田委員長で始まり以前から富士見市内でホテルを生息させようという活動の中でできた委員会であります。方針としては

諏訪の森に地域団体と協力を図り、自然環境を整備し多くの住民に知ってもらい、憩いの場として親んでもらう。敷いては富士見RCの活動を認知して頂き、イメージアップに繋げる。活動として地区補助金による環境整備事業及び清掃活動、ホテルの幼虫の放流、ホテルの鑑賞会を企画し、地域住民に見て楽しんで頂く。今年度は活動の一環としてザリガニ釣り大会を初めて企画し8月4日(日)に地域住民・市内の商店会の協力により行いました。ホテルの放虫の環境を整える活動のひとつとして、また諏訪の森の存在と富士見RCのPR活動、地域住民との交流の場でもあります。参加者は子ども達と保護者を含め95名の参加となりました。11月17日(日)には諏訪の森の清掃活動を行いました。市の広報誌にボランティア募集の案内を掲載し参加して頂き、地域の皆さんと清掃活動を行い参加者は20名でした。4月3日(金)には地区補助金事業の木道整備、ホテルの放虫を行いました。今回幼稚園児は呼ばず、会員中心とすわ・氷川森の会と一緒に行いました。そして5月下旬には光始め、約1週間見る事が出来ました。残念ながら鑑賞会は中止になりましたが会員の皆さんそして多くの市民に見て頂きました。是非継続事業として続けて頂きたいと思ひます。

○国際奉仕委員長●吉野欽三会員

富士見市がセルビア共和国のシャバツ市と姉妹提携をしている関係からオリンピック両退会を通してセルビア共和国を応援しています。そこで当委員会では国際交流の一環として5月の例会時に「セルビア共和国のこと知っていますか」を題してセルビア共和国から留学生アナ・ロゴ氏を講師として、招きセルビア共和国のことを良く知り富士見RCとしても一丸となってオリンピックでのセルビア共和国に応援を祖ていければと企画しました。しかし新型コロナウイルスの関係からと取止めとなりました来年行われるであろう東京オリンピックでのセルビア共和国の選手の活躍を願報告とします。

○友好クラブ委員長●羽石 隆会員

今年度友好クラブ委員長をおおせつかりましたが当クラブ45周年記念事業に南砺ロータリーより21名の会員がかけつけて頂きまして大いに式典を盛り上げて頂きました事が友好クラブとしては雄一の事業でした。又、東松山むさし、越生茂呂とも合同例会で友好クラブ予定でしたがコロナの関係で中止になり、今年度そのくらいでしたので報告いたします。

○職業奉仕委員長●森田仁一会員

今年度の活動の一つとしては「4つのテスト」を強く強調してきましたが今後とも職場や生活のあやゆる場面での実践をお願いします。また仕事を通して世の中のために役に立つのが職業奉仕だと思ひます。今後とも自覚を持って貢献して頂ければと思ひます。また会員企業の訪問や自分の職業の卓話をお願いする予定でしたが、次年度の職業奉仕委員会に委ねたいと思ひますのでよろしくをお願いします。

○社会奉仕委員長●桑原福治会員

1. 7月15日(月)地区社会奉仕セミナー

東松山市民文化センターで開催され、地域社会奉仕活動例として、当クラブの諏訪の森環境整備活動とホテルの放虫を紹介する。

2. 8月27日(火) 第1回社会奉仕委員会炉辺会合サンライトホールで開催し、会長以下7名の参加を得て、カントリー作戦他今年度の活動について意見交換をする。

3. 9月8日(日)カントリー作戦実施 富士見ボーイスカウトの協力を得て、晴天の中11名の参加者で富士見バイパス付近のゴミ集取を行う。

4. 10月18日(金)第2回社会奉仕委員会炉辺会合ふるさと祭り、諏訪の森環境整備活動等について意見交換をする。

5. 10月26日(土)ふるさと祭りへの参加 希望の風募金活動として、スーパーボールすくい・輪投げ・ラムネ販売を行い¥144,800円の募金を集めることができた。

6. 11月17日(日)諏訪の森環境整備活動 地域の方々の協力を得て、諏訪の森のゴミ拾いを実施する。

7. 12月 書き損じハガキの回収事業について町会長連合会に依頼

8. 2月28日(火)第3回社会奉仕委員会炉辺会合 希望の風募金活動、諏訪の森環境整備活動について意見交換をする。

9. 3月8日(日)希望の風募金活動新型コロナの感染拡大により中止

10. 4月3日(金)諏訪の森環境整備活動 木道整備とホテルの放虫の2つの事業を1日で行う

11. 4月17日(金) 書き損じハガキ回収事業取消中止

○R財団委員長●吉原孝好会員

令和元年8月に地区補助金の配分を受けました。8月17日には第1回ロータリー財団セミナーが行われました。11月はロータリー財団月間であるため、11月29日に2020～21年度派遣グローバル補助金奨学生岩瀬風香さんの卓話を行いました。令和2年1月24日にはロータリー財団への寄付のお願いをさせて頂きました。ロータリー財団への寄付者は秋元・奥田・斉藤重治・坂本・松本仙太郎・吉原会員となりました。有難うございました。令和2年4月3日には地区補助金を活用した諏訪の森木道整備事業を実施致しました。多くの会員の皆様にご協力を頂き感謝申し上げます。

○米山記念奨学会委員長●尾崎孝好会員

今年度も世話クラブとして、会員の皆様には奨学生の受け入れにあたりまして多大なるご協力を頂き、有難うございました。例会への出席や親睦事業などへの参加を

通して皆様との交流を図ることができ文 智妍さんにとって貴重な経験になった事と思ひます。私自身もカウンセラーとして年間務めさせて頂き、多くを事を学ばさせて頂きました。

又、米山記念奨学会へのご理解をいただき、ご寄付を頂きましたことに対しまして改めて感謝申し上げます。

○青少年奉仕副委員長●星野信吾会員

事業方針に明記した取り組みについては出来る限りの参加、活動をしてきました。特にウエスタ川越で行われたRYRAには多くのメンバーに参加を頂き有難うございました。常設4委員会への事業にも参加し、青少年奉仕委員会の趣旨を理解して頂けたものと思ひます。一年間有難うございました。

【バッチ引継ぎ式】 SAA 斉藤英雄会員

バッチ引継ぎ式
次年度会長 星野会員
(退任会長)
次年度幹事 島田会員
(退任幹事)
記念品贈呈
石川会長と奥田幹事へ



【点鐘】会長 石川 泉会員

第2167回例会 令和 2年 4月 3日(金)

【木道整備とホテルの放虫】

会長挨拶 石川 泉会員
環境委員長挨拶 横田昌則会員



例会日	毎週金曜日
時間	12:30～13:30
事務所	〒354-0022 富士見市山室2-10-10 島田ビル201号
電話	049-251-6596 FAX049-252-3848
例会場	島田ビル1F
Eメール	fujimi-re@nifty.com

会報・IT委員会	週報担当:長根章浩
委員長:長根章浩	副委員長:森田仁一
委員:栗原 平 浅見隆広 涌井英樹 斎藤信夫	